[h° BE GOI 17040 G|
ATTESTATION d’EXAMEN « CE » de TYPE

selon la Directive Européenne 2013/53/UE du 20 novembre 2013
ATTESTATION of EC-TYPE EXAMINATION, according to European Directive 2013/53/EU of 20 November 2013

DEMANDEUR : GOIOT
Feguosiadhy: 3 Rue du Chéne Lassé

44800 SAINT HERBLAIN France
CONSTRUCTEUR : GOIOT

Builder: 3 Rue du Chéne Lassé

44800 SAINT HERBLAIN France

TYPE de PRODUIT : ELEMENTS ou PIECES d’EQUIPEMENT des BATEAUX
Product's type: 3. Roues de gouvernail, mécanismes de direction et systémes de
cables.
Components of watercraft
(3) Steering wheels, steering mechanisms and cable assemblies.

APPELLATION et REFERENCE  Appareil simple cloison 111 avec ou sans frein -

- du PRODUIT : i i
| _Name and Reference of Product : Apparaeil double cloison 110
DESCRIPTION : Support pour barre a roue
Description: Wheel supporting system
MODULE DE CERTIFICATION : B — Examen « CE » de type
Certificalion module: B — EC type examination
USAGE : Diamétre maximal de roue 1200mm
Usage: Maximum wheel diameter 1200mm
MARQUAGE « CE » : Le marquage "CE" est apposé sur 'emballage et sur

¥ CEw marking; les documents accompagnant le produit.

The EC marking is affixed to the packaging and to the accompanying

documents.
' PROCEDURE DE CERTIFICATION :  Cette certification atteste que le produit remplit les exigences
 Certification procedure: essentielles de la Directive 2013/53/UE, et qu'’il est conforme aux

normes harmonisées a la date de la certification (Voir
documentation technique n°-)

This certification attests that the product meels the essential requirements of
Directive 2013/53/EU, and complies with harmonised slandards at certification
date (See technical file n°-).

RESULTATS : Le produit décrit ci-dessus correspond aux exigences de I'annexe

Results: 2 de la Directive Européenne 2013/53/UE du 20 novembre 2013.
Product described above fulfils requirements of Annex 2 of European Directive
2013/53/EU of 20 November 2013.
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